

CIERRE DEL FORO ECONÓMICO DE DAVOS:

El FMI insta a la UE a mejorar la productividad y la confianza para alcanzar a EE.UU.

La economía estadounidense fue uno de los puntos en los que se centró el Foro.

EFE

Kristalina Georgieva, directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), hizo un llamado a Europa para que invierta en mejorar la competitividad y la confianza, que en su opinión es lo que marca la diferencia con Estados Unidos, con tasas de crecimiento muy por encima de las de Europa.

Georgieva cerró ayer el Foro Económico de Davos, en Suiza, con un debate sobre las perspectivas económicas para 2025, en el que también han participado el ministro de Eco-

nomía y Planificación de Arabia Saudí, Faisal Alibrahim; la presidenta del Banco Central Europeo (BCE), Christine Lagarde, y el presidente ejecutivo de BlackRock, Larry Fink.

Uno de los asuntos que en mayor medida han centrado esta edición del Foro de Davos ha sido la "excepcionalidad" de la economía de Estados Unidos, ya que nada parece poder frenar tasas de crecimiento y de empleo superiores a las del resto del mundo.

Para Georgieva, esto obedece

en gran medida a la brecha de productividad entre Estados Unidos y, por ejemplo, la Unión Europea, con indicadores mucho menores, si bien lejos de las tasas negativas de gran parte de los países emergentes. Además de trabajar para conseguir un mercado de capitales más eficiente y avanzar en la unión bancaria, Europa debe "sentir orgullo de ser Europa, ya que Estados Unidos tiene una cultura de la confianza y Europa, en cambio, la de la humildad", ha dicho Georgieva. En Estados Unidos "basta con moverse un poco para recibir felicitaciones y aplausos", ha dicho, pero en Europa ese contexto no existe.